



CRÓNICA 10ª COMPETICIÓN BÁDMINTON FINAL AUTONÓMICA CAM 1 JUNIO TODAS CATEGORÍAS



Ponemos fin a la temporada en la modalidad individual haciendo frente a la final autonómica de la Comunidad de Madrid que se celebra en nuestro municipio. El gran trabajo realizado por nuestro@s deportistas se ve reflejado, puesto que contamos con representación en la mayoría de las categorías. Antes de comenzar podíamos observar muchos nervios en nuestros participantes por el tipo de competición a la que hacían frente, sobre todo en el caso de los que nunca lo habían vivenciado. Este aspecto nos pasó factura en algunos momentos clave de los partidos, obteniendo resultados que no queríamos, pero a pesar de todo intentando siempre hacerlo lo mejor posible. En líneas generales nos quedamos con buenas sensaciones, puesto que muchos de nuestros deportistas han podido estrenarse en este tipo de competición y experimentar nuevos desafíos; hacernos ver que si acudimos a este tipo de citas en ese estado de nerviosismo se nos pueden escapar los partidos por el mínimo detalle; o poder acoger este tipo de competiciones en nuestro municipio, lo que puede generar interés y ello incrementar la práctica de este deporte en nuestras instalaciones. En cuanto a la competición, conseguimos que una de nuestras deportistas de la escuela se alzara con el premio de CAMPEONA de Madrid en la categoría cadete femenino, plasmando el gran trabajo que ha realizado durante toda la temporada tras el varapalo sufrido justamente hace un año. Todavía nos queda hacer frente a la final autonómica en la modalidad de dobles, donde también tenemos gran representación, para poner punto y final a una gran temporada de nuestros deportistas. Toca seguir trabajando para que en esta competición podamos conseguir también grandes resultados que permitan hacernos terminar la temporada con buen sabor de boca. Sólo queda un paso más y vamos a intentar competir de la mejor manera posible. ¡ÁNIMO!





Ayuntamiento de
LOS MOLINOS



Área de Deportes

